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２学年だより 

【修学旅行アンケート結果概要】 

保護者の皆様には、先月 19 日（金）に「令和３年度２学年修学旅行についてアンケート調

査」を配付させていただきました。このたびは、大変お忙しい中ご協力いただき、誠にありが

とうございました。 

３月に実施予定である修学旅行に関して、保護者の皆様の大変貴重なご意見をお伺いするこ

とができました。いただいたご意見を参考にさせていただき、お子様が楽しみにしている修学

旅行の充実のために、校内外の関係者とも検討を重ねてまいりたいと考えております。略式で

はありますが、書面にてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。 

今回の学年だよりでは、アンケート結果の概要と今後の方向性についてお知らせします。 

・日程（日数）に関しては、約７割の方が当初の予定通り「２泊３日」が適当であるとい

うお考えでした。残りの約３割の方は「１泊２日」か「日帰り」に縮小する必要がある

というお考えでした。 

・目的地に関しては、約半数の方が当初の予定通り「関西方面（京都・奈良）」が適当であ

るというお考えであり、残りの約半数の方が「目的地の変更希望」か「学校に一任」を

希望されていました。 

・「関西方面（京都・奈良）」で実施の支持意見としては、小学校の頃からずっと我慢続き

の生活であり、修学旅行は従来通り実施してほしいという意見が多くありました。ただ

し、「関西方面での新型コロナウイルスが現在のように落ち着いていれば…」ということ

が条件の方が大半でした。 

・「目的地変更」で実施の支持意見としては、今後の再拡大や多くの観光客が集まる場所で

の活動による高い感染リスクを心配されているご意見が多数ありました。 

 

【保護者の方からいただいたご意見】 ※複数回答を中心に抜粋 

・十分な感染対策をした上で、なるべく例年通り、通常通りの修学旅行にさせてやりたい

と考えています。 

・入学当初からコロナ禍でいろいろな行事が縮小されていたので、修学旅行は予定通り楽

しんでほしいです。 

・全国で「緊急事態宣言」「蔓延防止措置」が出ていなくても、コロナウイルスの脅威がな 

くなっているわけではなく、以前の修学旅行に近い状態になるには、数年の経過観察が必

要と考えています。 

・「緊急事態宣言」等が出ていなくても、外国から観光客が来るようなら京都などは心配で 

す。そのような状況でなければ、予定通り関西方面でも良いと思います。 

・感染状況により、今後も難しい判断になるかと思いますが、実施できることを願ってい

ます。関西方面は間近になっての中止も予想されるので難しいと感じます。場所はどこ

であれ、子どもたちが準備・計画・当日を通して、共に過ごす時間こそが宝になります。 

・子どもだけではなく、親の事情で厳しいこともあるかと思います。状況等で変更となる

場合にしても、実施していただくことで、子どもたちの成長になると思っています。子

どもがどのように行動することが望ましいか考える機会になるはずだと思います。 

 

http://www.josei.jorne.ed.jp/index.htm


【今後の見通し】  
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月 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 ３回目の県診断テストがあ

ります。これまでの学習がど
の程度身に付いているのかを
知るために、積極的に受験し
ましょう。 
・終学活終了 15:10 
・完全下校   15:25  
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第３回県診断テスト（1･5限） 
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火 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後  執行部役員の次は正副専門
委員長の選出を行っていきま
す。生徒会についてみんなで
考えていきましょう。 
・終学活終了 15:55 
・完全下校   17:30 
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第３回県診断テスト（1 限） 
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水 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 日がとても短くなり、部活
終了時はすでに暗くなってい
ます。交通事故に遭わないよ
うに、安全を第一に考えて下
校しましょう。 
・終学活終了 15:10 
・完全下校   16:30 
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フッ化物洗口 県診断テ欠席者テスト（放）  
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木 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 体づくり講座では講師の方
を迎え、デジタル機器の利点
や欠点を知り、それらが心身
に与える影響を考えます。 
・終学活終了 16:05 

・専門委員会 16:10～16:30 
・完全下校   17:30 
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２年生体づくり講座（３限：体育館） 週の振り返り 
専門委員会⑦ 
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金 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後  学校保健委員会では、保健
体育の授業や体づくり講座で
学んだことを生かして、望ま
しい生活習慣づくりについて
考えます 
・終学活終了 16:10 
・完全下校   17:30 
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２年生学校保健委員会（３限 2,4 組 ４限 1,3,5 組：自教室） 

アンケートを集計し、保護者の方も迷い、葛藤していることがよくわかりました。学校と

しては子どもたちの健康を第一に考え、修学旅行の目的達成に向けて、できることはしてい

きたいと考えております。 

今後は、８日（水）に PTA２学年委員の皆様にお集まりいただき、旅行業者（近畿日本ツ

ーリスト）の担当者様からアドバイス等を受けながら、修学旅行について考える会をもちま

す。その話合いを受けて、修学旅行の実施方法について最終的に学校として判断させていた

だき、保護者の皆様方に改めて連絡させていただきます。 

様々な面から考えると、現況では全ての方のご意見をかなえての修学旅行の実施は難しく、

妥協していただくことも少なからずあることを大変申し訳なく思っております。今後の決断

に関して、何卒、ご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。 


